

Schüler haben die Nase vorn

BC RWB I spielt nur Unentschieden

Die Borbecker Schüler hielten die Fahnen des Badmintonclubs Rot-Weiß-Borbeck am Wochenende hoch, während die zweite und dritte Mannschaft im neuen Jahr vom Pech verfolgt scheinen.

Auch die erste Mannschaft musste sich mit einem Punktgewinn zufrieden geben. Sie trennte sich vom SV Kupferdreh II mit einem 4:4-Unentschieden. Zum Punktsieg verhalfen dem Gast-Team vor allem Sumedha Dharmasena und Michael Lohrengel, die sowohl aus ihrem gemeinsamen 1. Herrendoppel als auch dem 1. Herreneinzel bzw. Mixed siegreich hervorgingen.

Unglücklich unterlag Rüdiger Twiehaus seinem Gegner im 2. Herreneinzel. Ärgerlich: das kampfflos abgegebene Damendoppel wegen unvollständiger Besetzung beim BC RWB. Der Rückstand auf den Tabellenführer der Bezirksliga VfB GW Mülheim II vergrößerte sich für die Borbecker Verfolger damit auf drei Punkte.

Die englische Woche in der Bezirksklasse bekam der zweiten Mannschaft gar nicht gut: Sowohl das Heimspiel gegen den 1. EBC II (3:5) als auch das Auswärtsspiel beim Bottroper BG III (2:6) gingen verloren.

Gegen den 1. Essener Badmintonclub erkämpfte Jörg Zwiehoff im 2. Herrendoppel mit Markus Brodoch und im

gemischten Doppel an der Seite von Britta Sagan zwei Punkte für seine Mannschaft. Aber auch Alan Grzemba und Jörg Carlé siegten knapp im 1. Herrendoppel mit 21:19 und 22:20.

Beim Bottroper Match konnten nur das 1. Herrendoppel von Alan Grzemba und Jörg Carlé mit 11:21, 22:20 und 22:20 einen hauchdünnen Dreisatz-Sieg erspielen. Die Mannschaft dümpelt auf einem mittleren Tabellenplatz.

Kein Gastgeschenk bekam hingegen die dritte Mannschaft vom Tabellenersten der Bezirksklasse VfB GW Mülheim III. Sie mussten mit einer 0:8-Niederlage fertig werden, nachdem sich die Spieler in den meisten Matches tapfer geschlagen hatten. Einen Satzgewinn konnte jedoch kein Teammitglied herauspielen. Die Borbecker bekleiden den letzten Tabellenplatz.

Vernichtend schlagen konnte dafür die Borbecker Schülermannschaft ihren Verfolger in der Bezirksklassen-Tabelle, den FC Viktoria Heiden SI.

Mit 0:8 ging das Spiel an die Borbecker. Gegen das Team von Maximilian Pohl, Max Schlagenhoff, Jan Schwidrowski, Aleksander Grochowicz, Raphael Jühe, Ines Hoven und Janine Lohrengel waren die Heidener chancenlos.